

ABSTRAK

Intan Nurlisya, Abdul Mahsyar dan Ahmad Syarif. Strategi Pemerintah Desa Dalam Pengelolaan Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) di Desa Latimojong Kabupaten Enrekang.

Dengan memanfaatkan kekayaan alam yang melimpah, Indonesia memiliki potensi yang cukup banyak terutama dalam pemanfaatan sumber daya air yang dapat digunakan untuk pembangkit listrik tenaga mikrohidro (PLTMH) untuk menjaga keberlangsungan PLTMH maka perlu pengelolaan yang baik, sehingga bisa terus dimanfaatkan oleh masyarakat sekitar Desa Latimojong Kecamatan Buntu Batu Kabupaten Enrekang, dalam menjaga keberlangsungan PLTMH dibentuklah pengurus yang bertanggung jawab dalam perawatan dan pengelolaan pembangkit listrik tenaga mikro hidro oleh pemerintah desa.

Penelitian ini menggunakan teori strategi pemerintah oleh Geoff Mulgan yaitu tujuan, lingkungan, pengarahan, tindakan, dan pembelajaran. Tipe penelitian yang digunakan adalah Fenomenologi yaitu mempelajari pengalaman yang ditemukan di lapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk memberikan gambaran strategi pemerintah dalam pengelolaan PLTMH di Desa Latimojong Kabupaten Enrekang. Sumber data terdiri dari data primer yang diperoleh melalui wawancara, dan data sekunder diambil dari dokumen, catatan, laporan, dan arsip resmi yang dapat didukung dengan keutuhan primer.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui Tujuan pembangunan dan pengembangan potensi pembangkit listrik tenaga mikro hidro memiliki program kerja jangka panjang yang disebut PERDA, Pengawasan lingkungan dari pemerintah desa dengan memanfaatkan fungsi SDA secara baik, Adanya koordinasi antara pemerintah desa kepada setiap pengelola PLTMH, Tindakan dalam mengambil langkah strategi pemerintah desa Latimojong dengan perbaikan atas kualitas yang dihasilkan dan kemudian menjadi acuan masyarakat agar menjaga lingkungan sekitar, Strategi pembelajaran oleh pemerintah desa dilihat dari kemampuan berinovasi dalam mengelola dan mengembangkan PLTMH yang didukung oleh pengetahuan yang didapatkan. Adapun dampak dari PLTMH yaitu dilihat dari dampak sosial dan ekonomi. Dampak sosial pembangunan PLTMH yaitu adanya ketidak-samaan secara sosial dan ekonomi. Sedangkan dampak ekonomi bagi PLTMH sangat memberikan dampak yang luar biasa dalam meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat Latimojong.

Kata kunci: Pemerintah desa, Pengelolaan, PLTMH, Dampak